



## Buenos Aires le rinde pleitesía a Charly García

### Description

(Buenos Aires) Charly García, quizás la figura más emblemática del rock argentino, ya tiene hoy en Buenos su esquina, un mural y una estación de Subte que lleva su nombre, un tributo que la ciudad no quiso pasar por alto.

Con estos tres homenajes la capital celebra su trayectoria y su vínculo con el barrio donde vive desde hace décadas. Allí, el domingo quedó señalizada la intersección de Ave. Coronel Díaz y Ave. Santa Fe como la “Esquina de Charly García” en la barriada de Palermo.

Así, ese punto servirá en lo delante de referencia para sus seguidores pues es el sitio donde reside el legendario roquero.



El tributo incluyó la develación de una placa que le otorgó la Legislatura porteña y el artista Gabriel Rocca inauguró un enorme mural de 5,50 por 4,50 metros con célebres fotos del músico en la terraza de Palermo Off, en Arenales 3339. La elección del lugar no fue casual ya que allí estuvo el bar Planeta Júpiter que Charly García frecuentó.

Además, el homenaje fue más abarcador pues las autoridades de la ciudad decidieron renombrar la estación Bulnes de la línea D del Subte, y en lo adelante se llamará “Bulnes/Esquina Charly García”.



El canal de noticias C5N que cubrió el tributo adelantó que durante los próximos días, ese espacio comenzará un proceso de renovación estética que incorporará nuevas piezas visuales vinculadas al músico.

La jornada de tributo se extendió hasta entrada la madrugada, aprovechando que el lunes es día feriado; hubo discursos y un recital de la banda Beats Modernos, con invitados especiales como Alfie Martins y los músicos chilenos Kiuge Hayashida y Toño Silva, habituales compañeros de ruta del ícono argentino.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Diciembre 2025